
高橋場町第１０回町民文化祭 
が１０月１５、１６日に住民セ

ンターで開催されました。今回

の演芸会には地元７団体と特別

出演として、沼田マンドリン・

ギタークラブと上 
州沼田天狗の里面 
友会が出演し、沢 
山の観客で賑わい 
ました。  関係者の同意なく始め、住民を追い出しながら行き詰まっている「街中

土地区画整理事業」に毎年３億円、ダメになるばかりのグリーベル２１の

「ふるさと館」に毎年１,０００万円、望郷ラインの返済には毎年２億７千

万円など、多額の投資をしています。 
一方で、４億６千万円で用地を買収した(仮称)利南運動公園は草刈りが

主な事業に。奈良古墳公園も同じように。環状線も栄町工区で１０年も足

踏み状態。企業誘致もまったく進まず、県営の沼須産業団地も売れなけれ

ば、市が引き取る約束。もうすぐいっぱいになる最終処分場もつくる気が

ありません。行き詰まっている事業は抜本的な見直しが必要です。 
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 恒例のくらしと健康まつりが

１６日、十 
王公園で開 
催されまし 
た。 

 平成２２年度の一般会計決算規模は、約２２０億円で約５億円の黒字です。

借金残高は２３０億円で５年前に比べると７０億円程度減っています。特別会

計で大きな借金をしている下水道特別会計では、事業（工事）費をピーク時よ

りも年間１億円ほど減らして、借金残高は約１２７億円で７億円程減らしてい

ます。特別会計なども含めた市全体の財政状況は、支出に占める元利償還金（借

金返済額）の割合である実質公債費比率が、５年前の２０．０％から１７．４％

へと下がり、借金をするときに県の許可が必要な１８％以上を下回りました。 

保育園がいっぱいで入れない待機児童は減少していますが、定員をオーバー

させて入所させているというのが実態です。耐震が心配な老朽化している川田

保育園などは、建替えを先送りしています。高い保育料も引き下げが実施され

ません。 
市民税の何倍もとられて、悲鳴が上がっている国保税も１億 

円も値上げしました。他市で行なっている保険税を下げるため 
の一般会計からの繰入れは、まったくする気がありません。 

井之川博幸市議 

マンドリン・ギタークラブ 

面友会 

 １０月２０日午後４時から桜町いこいの家にて、「（仮称）子ど

もたちを放射線から守る会」の第１回会議を行ない、放射線測定

隊を結成しました。誰でも参加できますので、お気軽にお声をか

けて下さい。連絡先：井之川市議０９０－７２７８―６１９９ 

 沼田市は１時間当り１マイクロシーベルト以上の空間放射線

量が検出された場合に、その場所について除染をする準備を始

めたとの報告が、９月の民生福祉委員協議会でありました。 

 市内各所で市民の方々が放射線測定を行なっていますが、高

い数値を検出した場合は市へ連絡しましょう。 

熱戦！ 


